Réf. VIL14
1325 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Co -Exclusivité :L'agence Sud azur Properties vous propose cette
charmante villa située a Villefranche-sur-mer - Quartier St Michel -Vous
profiterez d'un environnement calme et résidentiel avec vue sur la mer
et les montagnes. De style provencal, cette maison vous séduira par
ses nombreux espaces, ses terrasses, son beau jardin plat et sa
piscine.La maison d'environ 170 m2, est établit sur un terrain d'environ
1000 m2 se compose de la fagon suivante :Un grand séjour avec une
cheminée, cuisine, 4 chambres, 2 salles de bain, 3 WC et une

buanderie.Vous disposez également d'une dépendance ...

Co-Exclusivity: The Sud Azur Properties agency offers you this charming villa located
in Villefranche-sur-mer - St Michel district -You will enjoy a quiet and residential
environment with views of the sea and the mountains. Provencal style, this house
will seduce you with its numerous spaces, its terraces, its beautiful flat garden and
its swimming pool. The house of approximately 170 m?, is established on land of
approximately 1000 me and is composed as follows:A large living room with a
fireplace, kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms, 3 toilets and a laundry room.You also
have an outbuilding ...

SUD AZUR PROPERTIES
28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE
Contacter I'agence
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